

Resumen

El consumo de droga es un fenómeno social de plena actualidad, siendo además su incidencia independiente de clases sociales.

Debemos de ser conscientes de que el consumo de sustancias adictivas no es algo exclusivo del momento actual. Desde tiempos remotos el ser humano ha hecho uso de una o varias drogas con fines religiosos, médicos o ceremoniales.

Como vemos, las drogas no son desconocidas para la sociedad, pero además se ha ido produciendo una evolución del consumo de las mismas.

Esta evolución ha propiciado que las drogas se hayan convertido en un grave problema presente en casi todo el planeta. Pero, no solo preocupan los efectos derivados del consumo de dichas sustancias en quienes las consumen, sino que éstas inciden negativamente en otros aspectos. Por ejemplo, el número de accidentes de tráfico, laborales y domésticos provocados por el consumo de alcohol u otras sustancias que se encuentran en un claro aumento.

El uso y abuso de las drogas presentan un grave problema ya que puede producir alteraciones de salud, problemas sociales y puede llegar a producir la muerte.

Los desencadenante del consumo de drogas son múltiples, por lo que la prevención y tratamiento debe realizarse desde una perspectiva multidisciplinar: familia, escuela, grupos de amigos.....

Para tener un mejor conocimiento de esta problemática, y para realizar un aporte arquitectónico que permita mejorar las condiciones actuales del problema, nace la necesidad de implementar un nuevo modelo para la rehabilitación e integración social de individuos, que busque reencontrar la dignidad dentro de la marginación y el olvido de las autoridades y de la sociedad en su conjunto en la que se encuentran este tipo de pacientes.